

Participa embajadora de Cuba ante la Unesco en el Coloquio Internacional Timbalaye 2020



La XII edición del Festival Internacional Timbalaye La ruta de la rumba. Foto: ACN.

La Habana, 28 ago (RHC) La embajadora de Cuba ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Yahima Esquivel Moynelo, participó en un coloquio internacional que se desarrolla como parte de la XII edición del Festival Internacional Timbalaye La ruta de la rumba.

En el encuentro que desarrolló el tema El desafío cultural de La Rumba y el patrimonio inmaterial de Cuba y del mundo en sus caminos hacia la resiliencia cultural en tiempos de Covid-19, la diplomática destacó los valores patrimoniales de la rumba cubana.

Asimismo, recordó su declaración como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Unesco en 2016, según refiere la página web oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La preservación y la promoción del patrimonio cultural han estado en el centro de las prioridades de trabajo y la cooperación entre Cuba y este organismo de las Naciones Unidas, y el próximo 29 de agosto

se cumplirán 73 años del ingreso de la nación caribeña a la Organización, resaltó.

Integraron el panel, entre otros, Miguel Barnet, presidente de honor de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, Katherine Müller Marín, directora de la Oficina Regional de Cultura para América Latina y el Caribe de la Unesco, Lisset Argüelles, consejera cultural de la embajada de la mayor de las Antillas en Italia.

Además, coincidieron en la cita Jordi Tresserras Juan, Doctor en Geografía e Historia de la Universidad de Barcelona, Sonia Virgen Pérez Mojena, presidenta del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural de Cuba y Carlos Villaseñor, consultor internacional en materia de políticas culturales para el desarrollo sostenible.

La presente edición del Festival Internacional Timbalaye se desarrolla del 27 al 30 de agosto de manera virtual, a tono con las circunstancias generadas por la pandemia, además de este coloquio internacional, como parte del programa se realizarán conciertos, presentación de proyectos folclóricos y entrevistas a rumberos legendarios.

El evento anual busca reconocer el legado histórico y cultural de la presencia africana en Cuba, el Caribe y América Latina, a partir de su patrimonio vivo; particularmente en esta ocasión el objetivo es contrarrestar los efectos de la pandemia del COVID-19 a través de la cultura y el arte con un recorrido virtual por diferentes provincias del país. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/232548-participa-embajadora-de-cuba-ante-la-unesco-en-el-coloquio-internacional-timbalaye-2020>



Radio Habana Cuba